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ÇÀÍßÒÈÅ 
ÀÊÒÈÂÀ 

Íà X X V ñúåçäå Êîì
ìóíèñòè÷åñêîé ïàðòèè 
Ñîâåòñêîãî Ñîþçà îñîáîå 
âíèìàíèå áûëî îáðàùåíî 
íà íåîáõîäèìîñòü óñèëå
íèÿ èäåîëîãè÷åñêîé ðà
áîòû âñåìè çâåíüÿìè 
ïàðòèè. Ïàðòèéíûé êîìè
òåò êîìáèíàòà, ðóêîâîä
ñòâóÿñü ðåøåíèÿìè X X V 
ñúåçäà Ê Ï Ñ Ñ , íàìåòèë 
áîëüøóþ ïðîãðàììó èäå
îëîãè÷åñêîé ðàáîòû ñ 
òðóäÿùèìèñÿ. Îñîáîå ìå
ñòî â ýòîé ðàáîòå îòâî
äèòñÿ øêîëå èäåîëîãè÷å
ñêîãî àêòèâà, êîòîðàÿ 
äåéñòâóåò íà êîìáèíàòå 
âòîðîé ãîä. 

Ñîñòàâëåí ïëàí ðàáîòû 
øêîëû íà 1976—1977 
ó÷åáíûé ãîä. Òåìû ëåê
öèé, à èõ áóäåò òðèíàä
öàòü, ðàçíîîáðàçíû. Ñðå
äè íèõ, â ÷àñòíîñòè, «Ïî
íÿòèå èäåîëîãèè, åå ñî
öèàëüíàÿ ñóùíîñòü, 
ñòðóêòóðà è ôóíêöèè», 
«Çàäà÷è èäåîëîãè÷åñêîé 
ðàáîòû ïàðòèè èà ñîâðå
ìåííîì ýòàïå», «Ïàðòèÿ â 
óñëîâèÿõ ðàçâèòîãî ñîöè
àëèçìà» è äðóãèå. 

Ïîçàâ÷åðà ñîñòîÿëàñü 
ïåðâàÿ ëåêöèÿ: «Óñèëå
íèå èäåîëîãè÷åñêîé ðàáî
òû â ñâåòå ðåøåíèé X X V 
ñúåçäà Ê ÏÑÑ». Ïîìèìî 
èäåîëîãè÷åñêîãî àêòèâà 
íà íåé ïðèñóòñòâîâàëè 
ïðåäñåäàòåëè êóëüòêî-
ìèññèé öåõîâ. Ñ äîêëà
äîì âûñòóïèë äåëåãàò 
X X V ñúåçäà Ê Ï Ñ Ñ ñåêðå
òàðü ïàðòêîìà êîìáèíà
òà Ï . Ñ . Ãðèùåíêî. 

Å. ÏÅÒÐÎÂ. 

ÂÛÐÀÁÎÒÀÍÛ 
ÐÅÊÎÌÅÍÄÀÖÈÈ 
iB êîììóíàëüíîé ñëóæ

áå êîìáèíàòà äåéñòâóåò 
32 ïàðòèéíûå ãðóïïû. 

Êàê ïîâûñèòü ðîëü 
ïàðòèéíûõ ãðóïï â ìîáè
ëèçàöèè êîëëåêòèâîâ ïà 
âûïîëíåíèå ð å ø å í è é 
X X V ñúåçäà Ê Ï Ñ Ñ è çà
äàíèé ïåðâîãî ãîäà äåâÿ
òîé ïÿòèëåòêè? Îá ýòîì 
øåë äåëîâîé ðàçãîâîð íà 
ñåìèíàðå-ñîâåùàíèè, ãäå 
ïðèñóòñòâîâàëè 25 âîæà
êîâ ïàðòèéíûõ ãðóïï 
Ó Ê Õ . Ñ äîêëàäàìè âû
ñòóïèëè èñïîëíÿþùèé 
îáÿçàííîñòè çàìåñòèòåëÿ 
äèðåêòîðà êîìáèíàòà ïî 
áûòó À. Ñ. Ôîìåíêî, ñåê
ðåòàðü ïàðòèéíîãî êî
ìèòåòà óïðàâëåíèÿ êîì
ìóíàëüíîãî õîçÿéñòâà 
A. À. Áàçàðêèí è çàì. 
ñåêðåòàðÿ ïàðòêîìà Ó Ê Õ 
ïî èäåîëîãè÷åñêîé ðàáî
òå Ë . Ò. Ñûïêîâà. 

Îïûòîì ðàáîòû ïîäå
ëèëèñü ïàðòãðóïîðãè 
óïðàâëåíèÿ òðàìâàÿ È. ß. 
(Ãîí÷àðîâ, Ã. Ï . Ñåìêèí è 
B . È. Êî÷åðãèí. Ïàðò
ãðóïîðãè ýíåðãîõîçÿéñòâà 
Í . Ä . Àâåðèí è Ä . Ê. Ðî-
ãàíîâ ðàññêàçàëè î òîì, 
êàê ïàðòèéíûå ãðóïïû 
íàïðàâëþò ðàáîòó ïðîô
ñîþçíûõ è êîìñîìîëü
ñêèõ ãðóïï, î ðàáîòå ïî 
âîñïèòàíèþ ìîëîäåæè. 
Ó÷àñòíèêè ñåìèíàðà ïî
çíàêîìèëèñü î îïûòîì 
ðàáîòû ïàðòãðóïïû ëåâî
áåðåæíûõ î÷èñòíûõ ñî
îðóæåíèé âîäîïðîâîäíî-
êàíàëèçàöèîííîãî õîçÿé
ñòâà ïî âîâëå÷åíèþ ëó÷
øèõ ðàáî÷èõ-êîìñîìîëü
öåâ â ðÿäû ïàðòèè. Âñåãî 
âûñòóïèëî âîñåìü ïàðò
ãðóïîðãîâ. 

Íà ñåìèíàðå âûðàáîòà
íû ðåêîìåíäàöèè ïî ïî
âûøåíèþ ðîëè ïàðò
ãðóïï. 

Í. ËÀÇÀÐÅÂ. 

ÒÎ Î Ò Ä Å Ë Å òåõíè÷åñêîãî 
* * îáó÷åíèÿ áûëà íàçâàíà 
öèôðà: 307 ðàáî÷èõ âûáûëî 
çà ïðîøåäøåå ïîëóãîäèå èç 
âå÷åðíèõ øêîë è øêîëû ìà
ñòåðîâ. 

...«Âûïèñêà èç ïðèêàçà îò 
5 ñåíòÿáðÿ 1676 ãîäà ïî 
Â Ñ Ñ Ø ¹ 2 î çà÷èñëåíèè ðà
áîòíèêîâ Ö Ì Ê Êîïîíåâà 
Â. È. è Êîðîëåâà À. Ï . â 
äàííóþ øêîëó». Ïðèêàç 
áûë. Âûïèñêà áûëà. Êîðîëåâ 
è Êîïîèåâ èå áûëè â øêîëå 
íè ðàçó. Çà âñå ïîëóãîäèå. 
Âñåãî äâà ðàçà íàâåäàëñÿ â 
øêîëó îòâåòñòâåííûé çà ó÷å
áó ìîëîäåæè Ã. Ñ . Æåðèêîâ. 
Íà òðåòèé ðàç, ïðàâäà, ïî
ñëàë âìåñòî ñåáÿ ïîæèëîãî 
ðàáî÷åãî. Äåëî, ìîë, íåìóä
ðåíîå: âçÿë â øêîëå «áó
ìàæêó» äà ïðèíåñ â öåõ. Òàê 
è ñëó÷àåòñÿ çà÷àñòóþ, ÷òî 
ñîòðóäíè÷åñòâî öåõà è øêî
ëû ñâîäèòñÿ ê ïóñòîìó ôîð
ìàëèçìó, îáìåíó «áóìàæ
êàìè». Î êàêîì âäóì÷èâîì 
êîíòðîëå ìîæåò èäòè ðå÷ü, 
åñëè äàæå â «Äíè øêîë» òó
äà ïîä âèäîì îòâåòñòâåííûõ 
ïîñûëàþòñÿ ñëó÷àéíûå ëþ
äè. 

À êàê æå øêîëà ðåàãèðî
âàëà íà òàêèå ôàêòû «ñî
êðûòèÿ» ó÷åíèêîâ, âåäü 
Ö Ì Ê — ïîäøåôíûé öåõ âå
÷åðíåé øêîëû ¹ 2?... Íè 
îäíîãî «Äíÿ ó÷èòåëÿ» íå 
ïðîïóñòèëà ïðåïîäàâàòåëü 
Â. À. Òåëþê, ðåãóëÿðíî áû
âàëà â öåõå. Ïîñëåäíÿÿ åå 
çàïèñü îò .18 ôåâðàëÿ â æóð
íàëå î «Äíå ó÷èòåëÿ» ãëà
ñèò: «Áåñåäîâàëà ñ çàìåñòè

òåëåì íà÷àëüíèêà Î . Ì . 
Ðûæêîâûì î Êîðîëåâå è Êî-
ïîíåâå. Êîðîëåâà, â öåõå íå 
áûëî. Êîïîíåâ ïîîáåùàë õî
äèòü â øêîëó». Íàêîíåö-òî, 
ïîñëå ïîëóãîäîâîãî ïðîãó
ëà! 

Òàêèì îáðàçîì, îäíèì èç 
ñëàáûõ çâåíüåâ â ýòîé öåïè 
«öåõ — ðàáî÷èé — øêîëà» 
ÿâëÿåòñÿ öåõ. Èìåííî îòòó
äà íàäî íà÷èíàòü ðàáîòó ïî 
óïðî÷åíèþ ðÿäîâ ó÷àùåéñÿ 
ìîëîäåæè. Ïðåæäå âñåãî, 
îíà çàêëþ÷àåòñÿ â ïîâûøå-

ïîëíÿòü ëüãîòû äëÿ ó÷àùèõ
ñÿ, îáó÷àþùèõñÿ áåç îòðûâà 
îò ïðîèçâîäñòâà». 

...Â ñåäüìîé êëàññ Â Ñ Ñ Ø 
¹ 7 ïîñòóïèë ãàçîñâàðùèê 
ìàðòåíîâñêîãî öåõà ¹ 1 Ë. 
Òàñêàåâ. Â îêòÿáðå ïîøåë â 
îòïóñê — ïðîïóñòèë ìåñÿö 
çàíÿòèé. Ïðîøëî ÷åòûðå ìå
ñÿöà. Ëåîíèäó ïî öåõîâîìó 
ãðàôèêó îïÿòü ïîëàãàåòñÿ 
îòïóñê. Ïîïðîáîâàë îí îòêà
çàòüñÿ — íå ñòàëè ñëóøàòü. 

Ïîïðîñèë ó÷èòåëåé ïîñî
äåéñòâîâàòü — øóòêà ëè, 

ïåðåäîâèê ïðîèçâîäñòâà». 
Ïîñëå òîãî, êàê ðàáîòíèêè 
ÎÒÎ íàâåëè ñïðàâêè â öåõàõ, 
äåâÿòü ÷åëîâåê èç ýòîãî ñïè
ñêà «âûëåòåëè». Ýëåêòðîìîí
òåð Ï Ò Í Ï À. Ã. Ïîòÿêèï, 
íàïðèìåð, îäèí èç ëó÷øèõ 
ó÷åíèêîâ äåâÿòîãî êëàññà 
Â Ñ Ñ Ø ¹ il, ïà ïðîèçâîä
ñòâå îêàçàëñÿ ïðîãóëüùè
êîì, . äðóãîé — õóëèãàíîì, 
òðåòèé — «ãîñòåì» âûòðåç
âèòåëÿ, ÷åòâåðòûé — áðàêî
äåëîì. À âåäü âñå ýòî äîëæ
íû çíàòü ïåäàãîãè. 

Í Ó Æ Å Í Ñ Ò Ð Î Ã È É Ê Î Í Ò Ð Î Ë Ü 
íèè òðåáîâàòåëüíîñòè ê ëè
öàì, íåïîñðåäñòâåííî îòâå
÷àþùèì çà ó÷åáó ìîëîäåæè. 
Íî îïðåäåëÿþùóþ ðîëü äîë
æåí ñûãðàòü è êîìñîìîë. 
Èìåííî îò áþðî Â Ë Ê Ñ Ì 
êàæäîãî öåõà äîëæíà èñõî
äèòü èíèöèàòèâà êîíòðîëÿ è 
ïîìîùè ó÷àùèìñÿ. Ê ñîæà
ëåíèþ, êîìñîìîëüöû òàê íå 
ñ÷èòàþò. Ñåêðåòàðü áþðî 
Â Ë Ê Ñ Ì Ê Õ Ï Þ . Âÿçíèêîâ, 
íàïðèìåð, íå çíàåò äàæå, 
ñêîëüêî åãî êîìñîìîëüöåâ 
íå èìåþò ñðåäíåãî îáðàçîâà
íèÿ, ñêîëüêî èç íèõ ãäå 
ó÷èòñÿ. «Ñïðîñèòå îá ýòîì â 
îòäåëå êàäðîâ», — îòâåòèë 
îí íà âñå íàøè âîïðîñû. 

Â ïåðñïåêòèâíîì ïëàíå 
ìåðîïðèÿòèé ïî íàáîðó ó÷à
ùèõñÿ çíà÷èòñÿ: «Ñòðîãî âû-

âòîðîè ìåñÿö âûïàäàåò èç 
ó÷åáíîãî ãîäà! Ñòðàííûì 
áûëî ïîâåäåíèå îòâåòñòâåí
íîãî çà ó÷åáó íîðìèðîâùè
êà öåõà Â. Ô. Âîäîëàçñêîãî. 
Íåñìîòðÿ íà ïðîñüáû ó÷èòå
ëåé, îí äàæå íå óäîñóæèëñÿ 
äîâåñòè ýòîò âîïðîñ äî ñâå
äåíèÿ ðóêîâîäñòâà öåõà, 
à íå òî, ÷òî ïðèíÿòü ìåðû. 
Õîòÿ ýòî — åãî ïðÿìàÿ îáÿ
çàííîñòü. 

Íî áåäà íå òîëüêî â ïî
âåðõíîñòíîì îòíîøåíèè öåõà 
ê ó÷àùåéñÿ ìîëîäåæè, â 
äåéñòâèÿõ êîëëåêòèâîâ öå
õîâ è øêîë íåò âçàèìîïîíè
ìàíèÿ, ñîãëàñîâàííîñòè. 

...IB Â Ñ Ñ Ø ¹ 1 íàçâàíû 
áûëè ëó÷øèå ó÷àùèåñÿ, ðå
êîìåíäóåìûå íà ïðèñâîåíèå 
çâàíèÿ «Îòëè÷íèê ó÷åáû — 

Ò8710 ðàáî÷èõ ó÷àòñÿ ñåé
÷àñ â Ø Ð Ì è 542 — â øêî
ëå ìàñòåðîâ. Ïðîäîëæàåòñÿ 
ðàáîòà ïî íàáîðó ìîëîäåæè 
â ó÷åáíûå çàâåäåíèÿ èà 1976 
—11977 ãîä. Ðàçðàáîòàí ïëàí 
îðãàíèçàöèîííûõ ìåðîïðèÿ
òèé, ñîñòàâëåíû ñïèñêè. È 
óæå ñåé÷àñ ìîæíî íàãëÿäíî 
óâèäåòü, êàê îòíîñÿòñÿ ê äå
ëó îáó÷åíèÿ ìîëîäåæè â 
ðàçíûõ öåõàõ. Íàïðèìåð, 
Ö Ð Ì Ï , ñîðòîïðîêàòíûé ïðî
äåëàëè íåìàëóþ ðàáîòó 
ïðåæäå, ÷åì ïðåäñòàâèëè â 
ÎÒÎ ñïèñêè. Ñ ìîëîäûìè 
ðàáî÷èìè âûÿñíåíû âñå ïðè
÷èíû îòêàçà îò ó÷åáû, ïðîâå
äåíû áåñåäû, è, â êîíöå êîí
öîâ, áîëüøèíñòâî íå èìå
þùèõ ñðåäíåãî îáðàçîâàíèÿ 
áóäåò íàïðàâëåíî â øêîëû. 

Í î êàêàÿ æå ðàáîòà ïðîâåäå
íà â îñíîâíîì ìåõàíè÷åñêîì 
öåõå, åñëè 67 ðàáî÷èõ èç 68 
îòêàçàëèñü îò ó÷åáû ïî ðàç
íûì ïðè÷èíàì; 26 èç íèõ 
ïðîñòî íå æåëàþò ó÷èòüñÿ!? 

Íåáðåæíûå âåäîìîñòè 
ïîäàíû â ÎÒ Î èç Ö Ð Ì Î 
¹ 1, öåõà ìåòàëëîêîíñòðóê
öèé, Ï Ø Ö , äîìåííîãî öåõà. 

Âàæíóþ ðîëü â äåëå ïðè
âëå÷åíèÿ ìîëîäåæè ê ó÷åáå 
èãðàåò íàãëÿäíàÿ àãèòàèèÿ. 
Âîò ïîñëåäíÿÿ çàïèñü â 
æóðíàëå Äíÿ ó÷èòåëÿ, êîòî
ðóþ ñäåëàë ïðåïîäàâàòåëü 
Ø Ð Ì ¹ 2 À. À. Èâèí, ïîáû
âàâ â öåõå èçëîæíèö: «Â öå
õå îòñóòñòâóåò íàãëÿäíàÿ 
àãèòàöèÿ, äî ñèõ ïîð íåò äà
æå ñòåíäà, ïîñâÿùåííîãî 
ó÷åáå ìîëîäåæè». Äà òîëüêî 
ëè â ýòîì öåõå! Âîïðîñ ïî
âûøåíèÿ îáùåîáðàçîâàòåëü
íîãî óðîâíÿ ìîëîäûõ ðàáî
÷èõ ñîäåðæèò åùå íåìàëî 
ñëîæíîñòåé. Çàäà÷à êîëëåê
òèâîâ âñåõ öåõîâ è âå÷åðíèõ 
øêîë — îáùèìè óñèëèÿìè 
äîáèòüñÿ, ÷òîáû ó÷åáà ñòàëà 
æèçíåííîé íåîáõîäèìîñòüþ 
äëÿ êàæäîãî ìîëîäîãî ðàáî
÷åãî. È ðåøàþùóþ ðîëü â 
îñóùåñòâëåíèè êîíòðîëÿ çà 
ó÷àùåéñÿ ìîëîäåæüþ äîëæ
íà ñûãðàòü êîìñîìîëüñêàÿ 
îðãàíèçàöèÿ êàæäîãî öåõà. 

Ðåéäîâàÿ áðèãàäà ãàçåòû 
«Ìàãíèòîãîðñêèé ìåòàëë»: 
À. Ã ÎÐÄÅÅÂÀ, èíæåíåð-
ìåòîäèñò îòäåëà òåõíè÷å
ñêîãî îáó÷åíèÿ; À. ÄÓÄÈÍ , 
íà÷àëüíèê øòàáà «Ê Ï» 
êîìáèíàòà; È. ÊÈßØÊÎ , 
íàø êîððåñïîíäåíò. 

òý ÝÒÈ Ä Í È âî âñåõ 
èñïîëêîìàõ ðàéîííûõ 

Ñîâåòîâ äåïóòàòîâ òðóäÿ
ùèõñÿ ïðîõîäèò ðåãèñòðà
öèÿ êàíäèäàòîâ â íàðîäíûå 
ñóäüè. Íà äíÿõ ñîñòîÿëàñü 
ðåãèñòðàöèÿ êàíäèäàòîâ ïî 
Ëåâîáåðåæíîìó ðàéîíó. 

Èç ïÿòè êàíäèäàòóð, êîòî
ðûå âûäâèíóòû â Ëåâîáå
ðåæíûé ðàéîííûé íàðîäíûé 
ñóä, îäíà ðåêîìåíäîâàíà 
êîëëåêòèâîì ìàðòåíîâñêîãî 
öåõà ¹ .1. Ñâîèì ïðåäñòàâè
òåëåì ìàðòåíîâöû âûäâèíó
ëè Þðèÿ Èîñèôîâè÷à Ñàí-
äûðåâà, ýëåêòðîìîíòåðà ïî 
ðåìîíòó ýëåêòðîîáîðóäîâà
íèÿ. «4 

Þðèé Èîñèôîâè÷ Ñàíäû-

ÃÎÒÎÂÈÌÑß Ê ÂÛÁÎÐÀÌ ÍÀÐ ÎÄ ÍÛÕ ÑÓÄÅÉ 

Çà áîëüøóþ ïðîèçâîä
ñòâåííóþ è îáùåñòâåííóþ 
ðàáîòó Þ . È . Ñàíäûðåâ íà
ãðàæäåí ãðàìîòàìè çàâêîìà, 
ãîðêîìà, îáêîìà Â Ë Ê Ñ Ì , 
çíàêàìè Ö Ê Â Ë Ê Ñ Ì «Ìî
ëîäîé ãâàðäååö ïÿòèëåòêè», 
«Ïîáåäèòåëü ñîöñîðåâíîâà
íèÿ» 1973 è 1974 ãîäîâ. Â 
ýòîì ãîäó Þ. È. Ñàíäûðåâ 
çàêàí÷èâàåò çàî÷íîå îòäåëå
íèå Ñâåðäëîâñêîãî þðèäè÷å
ñêîãî èíñòèòóòà. 

...Â çàëå çàñåäàíèé Ëåâî
áåðåæíîãî èñïîëêîìà ñîáðà-

ÂÊËÞ×ÅÍÛ Â ÁÞËËÅÒÅÍÈ 
ðåâ ðîäèëñÿ â 1945 ãîäó â 
ñåìüå ðàáî÷åãî. Òðóäîâàÿ 
äåÿòåëüíîñòü åãî íà÷àëàñü â 
1966 ãîäó â ïåðâîì ìàðòå
íîâñêîì öåõå, êóäà îí ïðè
øåë ïîñëå îêîí÷àíèÿ ïðî
ôåññèîíàëüíî - òåõíè÷åñêîãî 
ó÷èëèùà ¹ 41:. 

Çà äîáðîñîâåñòíîå îòíî
øåíèå ê òðóäó, ê ñâîèì ïðî
èçâîäñòâåííûì è îáùåñòâåí
íûì îáÿçàííîñòÿì, çà óìå
íèå ðàáîòàòü ñ ëþäüìè, íà
õîäèòü ñî âñåìè îáùèé ÿçûê 
Þðèé Èîñèôîâè÷ ïîëüçóåòñÿ 
ñðåäè òîâàðèùåé áîëüøèì 
óâàæåíèåì. Â 1973 ãîäó åãî 
èçáðàëè ñåêðåòàðåì êîìñî
ìîëüñêîé îðãàíèçàöèè öåõà, 
â íàñòîÿùåå âðåìÿ îí ÷ëåí 
áþðî Â Ë Ê Ñ Ì öåõà, ïàðò
ãðóïîðã ïÿòîé áðèãàäû. 

ëèñü ïðåäñòàâèòåëè öåõîâ 
êîìáèíàòà è ïðåäïðèÿòèé 
ðàéîíà, ÷òîáû îò èìåíè ñâî
èõ êîëëåêòèâîâ ïðåäñòàâèòü 
êàíäèäàòîâ â íàðîäíûå 
ñóäüè. Ïî ïîðó÷åíèþ êîë
ëåêòèâà ìàðòåíîâñêîãî öåõà 
¹ 1 âûñòóïèë ìàñòåð ïðîèç
âîäñòâà È. .Ñ Àôîíèí, êîòî
ðûé, êàê è äðóãèå âûñòóïàâ
øèå, ðàññêàçàë áèîãðàôèþ 
êàíäèäàòà. 

Ïî ðåøåíèþ èñïîëêîìà 
êàíäèäàòóðû âñåõ ïÿòè êàí
äèäàòîâ âêëþ÷åíû â èçáèðà
òåëüíûå áþëëåòåíè äëÿ áàë
ëîòèðîâàíèÿ ïî ñîîòâåòñòâó
þùèì èçáèðàòåëüíûì îêðó
ãàì. 

Å. ÁÅÐÍÈÊÎÂ. 

ÐÀÁÎÒÀ Ñ ÈÇÁÈÐÀÒÅËßÌÈ 
Àêòèâíóþ ïîäãîòîâêó ê 

âûáîðàì èà èçáèðàòåëüíûõ 
ó÷àñòêàõ ¹¹ 17 è 23, ÷òî ðà
ñïîëîæåíû â ëåâîáåðåæíîì 
Äâîðöå êóëüòóðû ìåòàëëóð
ãîâ è â ñðåäíåé øêîëå ¹ 8, 
ïðîâîäèò êîëëåêòèâ àãëî-
êîìïëåêñà. 

Ïîä ðóêîâîäñòâîì ïðåäñå
äàòåëåé èçáèðàòåëüíûõ êî
ìèññèé Ì . Ñ. Ãóáàíîâà è 
Â. È. Èñàåâà, çàâåäóþùèõ 
àãèòïóíêòàìè Í . Ï . Ïàâëþ-
òåíêîâà è Í . Ë . Êóëèíà, ðó
êîâîäèòåëåé àãèòêîëëåêòè
âîâ Â. È. Êóçèíà è Â. Ã. 
Ïåðøèíà íà àãèòïóíêòàõ 
îðãàíèçîâàíû äëÿ èçáèðàòå
ëåé ëåêöèè ïà ðàçëè÷íûå òå
ìû è äðóãèå ìåðîïðèÿòèÿ. 
Íàïðèìåð, ëåêöèþ: «Ïàðòèÿ 
— óì, ÷åñòü è ñîâåñòü íàøåé 

ýïîõè» ïðî÷èòàë ãëàâíûé 
àãëîìåðàò÷èê À. Ï . ßêîáñîí. 
Ìíîãèå èçáèðàòåëè ïðîñëó
øàëè ëåêöèþ «Ïîëîæåíèå 
î âûáîðàõ ðàéîííûõ (ãîðîä
ñêèõ) í à ð î ä í û õ ñóäîâ 
ÐÑÔÑÐ». 

Âñÿ ðàáîòà âåäåòñÿ ïî 
ïëàíàì. Ñîñòàâëåíû è â ïà-
ñòîÿùåå âðåìÿ ïðîâåðÿþòñÿ 
ñïèñêè èçáèðàòåëåé. Àãèò
ïóíêòû ïîëíîñòüþ îáîðóäî
âàíû âñåì íåîáõîäèìûì äëÿ 
ïðîâåäåíèÿ ïðåäâûáîðíîé 
êàìïàíèè. 

Áåñåäû ñ èçáèðàòåëÿìè âå
äóò áîëåå 260 àãèòàòîðîâ — 
òðóäÿùèõñÿ àãëîêîìïëåêñà. 
Îêîëî 2'0Î èç íèõ — êîììó
íèñòû. 

Å. ÍÀÓÌÎÂ. 

ÍÀ ÂÛÑÎÊÎÌ 
ÓÐÎÂÍÅ Ø -É Ì È Ê Ð Î Ð À É Î Í — 

îäèí èç ìîëîäûõ 
ðàéîíîâ ãîðîäà. Ïîñòîÿííî 
â íåì âåäåòñÿ ñòðîèòåëüñòâî 
íîâûõ äîìîâ, ìèêðîðàéîí 
ðàçðàñòàåòñÿ, óâåëè÷èâàåòñÿ 
÷èñëî åãî æèòåëåé, ìåíÿåòñÿ 
èõ ñîñòàâ. 

Ñåé÷àñ, â ïåðèîä ïîäãî
òîâêè ê âûáîðàì ðàéîííûõ 
íàðîäíûõ ñóäåé, ñîðòîïðî
êàò÷èêàì, êîòîðûå øåôñòâó
þò íàä ýòèì ìèêðîðàéîíîì, 
çàáîò õâàòàåò. Ïðîæèâàåò 
çäåñü ñâûøå 3,5 òûñÿ÷è æè
òåëåé. È íóæíî íå òîëüêî 
ñîñòàâèòü òî÷íûå ñïèñêè èç
áèðàòåëåé, íî è íåçàäîëãî 
äî âûáîðîâ ïðîâåðèòü èõ, 
÷òîáû â äåíü âûáîðîâ íå 
áûëî íèêàêèõ íàêëàäîê. 

Íà ñíèìêå, êîòîðûé âû âè
äèòå, çàïå÷àòëåí ìîìåíò îá
ñóæäåíèÿ ïëàíà ðàáîòû ïî 
ïðîâåðêå ñïèñêîâ èçáèðàòå
ëåé. Ñíèìîê ñäåëàí â àãèò
ïóíêòå, ðàñïîëîæåííîì â 
ñðåäíåé øêîëå ¹ 12. Çäåñü 
íà èçáèðàòåëüíûõ ó÷àñòêàõ 
¹¹ 24 è 25 âåäóò ðàáîòó 
òðóäÿùèåñÿ ñîðòîïðîêàòíî
ãî öåõà. 

Ïîäãîòîâêà ìåòàëëóðãîâ ê 
âûáîðàì íà÷èíàåòñÿ âñåãäà 
çàäîëãî äî ýòîãî çíàìåíà
òåëüíîãî ñîáûòèÿ. Ïðîõîäèò 
îíà ïîä êîíòðîëåì ïàðòèé
íûõ áþðî, ïðîèçâîäñòâåííûõ 
ïàðòêîìîâ, ïîä êîíòðîëåì 
ïàðòèéíîãî êîìèòåòà êîìáè
íàòà. 

Îêîëî ìåñÿöà íàçàä ñî
ñòîÿëîñü ñîâìåñòíîå çàñåäà
íèå ïàðòèéíîãî áþðî è öåõî
âîãî ïðîôñîþçíîãî êîìèòå
òà ñîðòîïðîêàòíîãî öåõà, íà 

êîòîðîì áûëè ó ãâåðæäåíû 
êàíäèäàòóðû çàâåäóþùåãî 
àãèòïóíêòîì Â . Ä . Ðåõèíà, 
ðóêîâîäèòåëÿ àãèòêîëëåêòè-
òèâà Í . È. Ñèðàçèòäèíîâà, 
ìåðîïðèÿòèÿ ïî ïîäãîòîâêå 
ê âûáîðàì â ðàéîííûå íà
ðîäíûå ñóäû. 

Âñêîðå íà÷àëîñü îôîðìëå
íèå àãèòïóíêòà. Ñåé÷àñ â 
ïðîñòîðíîì ñâåòëîì ïîìåùå
íèè, ãäå ðàçìåñòèëñÿ àãèò
ïóíêò, åñòü âñå íåîáõîäèìîå 
äëÿ ïðîâåäåíèÿ èçáèðàòåëü
íîé êàìïàíèè. Âûâåøåíû 
ïëàíû ðàáîòû àãèòïóíêòà, 
àãèòêîëëåêòèâà, ãðàôèê äå
æóðñòâ àãèòàòîðîâ, ïëàí 
ìèêðîðàéîíà. Íà ñòîëàõ 
áðîøþðû: «Ïîëîæåíèå î 
âûáîðàõ ðàéîííûõ (ãîðîä
ñêèõ) íàðîäíûõ ñóäîâ 
ÐÑÔÑÐ», Ê. Ñ. Ñëàäêîâà 
«Âûáîðû ðàéîííûõ (ãîðîä
ñêèõ) íàðîäíûõ ñóäîâ», à 
òàêæå ðàçëè÷íûå ãàçåòû è 
æóðíàëû. 

Óæå ïðîâåäåíû áåñåäû ñ 
èçáèðàòåëÿìè î ãëàâíûõ çà
äà÷àõ äåñÿòîé ïÿòèëåòêè, î 
âíåøíåé ïîëèòèêå Ñîâåòñêî
ãî Ñîþçà íà ñîâðåìåííîì 
ýòàïå, áîðüáå ñ ïðàâîíàðó
øèòåëÿìè, î äåìîêðàòè÷å
ñêèõ ïðèíöèïàõ îðãàíèçàöèè 
ñóäà. Ïðîâåäåíà áîëüøàÿ 
÷àñòü ìåðîïðèÿòèé, íàìå÷åí
íûõ â ïëàíå ðàáîòû àãèòêîë
ëåêòèâà. Ñîñòîÿëèñü áåñåäû 
ñ èçáèðàòåëÿìè ïà òåìû: ïî
ëîæåíèå î âûáîðàõ íàðîä-1 

íûõ ñóäåé, êîíñòèòóöèÿ 
Ñ Ñ Ñ Ð , î ïåðñïåêòèâàõ ðàç
âèòèÿ êîìáèíàòà è ãîðîäà è 
äðóãèå. 

Â ïðîâåäåíèè èçáèðàòåëü
íîé êàìïàíèè ïðèíèìàþò 
ó÷àñòèå ïðåäñòàâèòåëè âñåõ 
ó÷àñòêîâ è áðèãàä ñîðòîïðî
êàòíîãî öåõà. Îêîëî ñîòíè 
àãèòàòîðîâ ðàáîòàþò ïîä íå
ïîñðåäñòâåííûì êîíòðîëåì 
ïàðòãðóïîðãîâ, ïàðòèéíûõ 
ãðóïï. Áîëüøå ïîëîâèíû 
àãèòàòîðîâ — êîììóíèñòû è 
êîìñîìîëüöû öåõà. Ïàðòèé
íîå áþðî ïðèâëåêëî ê ýòîé 
ðàáîòå êîììóíèñòîâ-ïåíñèî
íåðîâ, ñðåäè êîòîðûõ È. Ò. 
Íîñîâ, Á. Ä . Ìåëüíèêîâ, 
Ê. Ò. Îëåéíèêîâ, Ï . Â. Êîð
íèëîâ è äðóãèå. Âñå îíè âå
äóò áîëüøóþ ðàáîòó êàê 
àãèòàòîðû, èìåÿ ìíîãîëåò
íèé îïûò â ïðîâåäåíèè èç
áèðàòåëüíûõ êàìïàíèé, ïî
ìîãàþò ïàðòèéíîìó áþðî õî
ðîøî îðãàíèçîâàòü ïîäãî
òîâêó ê âûáîðàì. Íåìàëî 
ñðåäè àãèòàòîðîâ ìîëîäûõ 
ðàáî÷èõ. Íî èì åñòü íà êîãî 
ðàâíÿòüñÿ, ó êîãî ó÷èòüñÿ 
ýòîé ðàáîòå. Ã. Í . Õàð÷åíêî, 
Â. Ô. Ìàëêîâ, È. Ñ . Ñèäî
ðåíêî, Ä . È. (Êóðèëîâ, À. Ã. 
Ôèëèïïîâ è ìíîãèå äðóãèå 
ñîðòîïðîêàò÷èêè — àãèòàòî
ðû ñ áîëüøèì ñòàæåì îáùå
ñòâåííîé ðàáîòû, õîðîøî 
çíàþùèå ñïîè îáÿçàííîñòè. 

Ñîâñåì íåìíîãî âðåìåíè 
îñòàëîñü äî âûáîðîâ. È çà
äà÷à ïàðòèéíûõ áþðî öåõîâ, 
âñåõ êîììóíèñòîâ êîìáèíà
òà õîðîøî ïîäãîòîâèòüñÿ ê 
íèì, ÷òîáû âûáîðû ïðîøëè 
íà âûñîêîì ïîëèòè÷åñêîì 
óðîâíå. 

Â. ÅÂÃÅÍÜÅÂ. 

Ó×ÅÁÀ ÌÅÒÀËËÓÐÃÎÂ 


